## Pesar en comunidad Santa Marta por partida de Sor Silvana

Hace 72 años la congregación Santa Marta, enviaba desde Génova, Italia, a los primeros grupos de religiosas a Chile, iniciando un servicio de evangelización a través de la educación en el país y en Latinoamérica.



Sor Silvana Bessegato, fue

una de las primeras religiosas en pisar el país, en el segundo grupo que llegaría a Chile con las hermanas que harían de esta hermosa Obra el bello lugar que compartimos.

Hoy ha partido a su encuentro con el Padre celestial, para seguir en su servicio perpetuo, con un legado que trascenderá en los corazones y memoria de cada persona que tuvo la dicha de conocerla.

Desde los 15 años, Albina Carmela Bessegato Miatto (su nombre real) sintió el llamado de Jesús en su corazón y se mantuvo como participante activa en la Acción Católica, sin embargo, sus padres siempre quisieron que asistiera a la universidad y así lo hizo. Allí estudió para ser profesora y aprendió además a hablar español, inglés y francés, pero Dios siempre estaba presente en cada paso, y en la misma universidad conoció a las hermanas de la congregación de Santa Marta, por lo que comenzó a participar con ellas los sábados y domingos en catequesis de su parroquia.

"En mi corazón ya sentía el llamado de Jesús y no podía ignorarlo, eran tiempos de guerra y mi familia no lo iba a aceptar. Pero cuando la guerra finalizó en 1945 y mis hermanos regresaron a casa, tomé la decisión de ingresar a la congregación un 22 de noviembre de ese año en que la guerra ya no era lo que movía el mundo", relataba ella.